

schlimmen Folgen des verbrecherischen Hitlerkrieges, zu überwinden. Deshalb wird der Wohnungsbau entsprechend den Volkswirtschaftsplänen weiter gefördert. Außerdem wird eine größere Zahl alter Wohnungen modernisiert werden.

Städte und Wohnsiedlungen, die im Zusammenhang mit der Errichtung neuer Industriezentren geschaffen werden, sind nach den Gesichtspunkten des modernen Städtebaus als rationelle komplexe Einheit von Betrieben, Wohnvierteln, sozialen und kulturellen Einrichtungen, Versorgungs- und Dienstleistungsbetrieben usw. zu projektieren, die günstige Bedingungen für die Arbeit, für das gesellschaftliche Leben und die Erholung gewährleisten. Diese Aufgaben treffen auch immer mehr für das ländliche Bauwesen und für die allmähliche Umgestaltung alter Wohnkomplexe zu.

## **2. Die weitere Verbesserung des Gesundheits- und Sozialwesens**

Im Sozialismus ist die Gesellschaft unmittelbar an der allseitigen Entwicklung eines jeden Bürgers interessiert. Deshalb wird die Sorge um die Gesundheit, um die harmonische geistige, moralische und körperliche Entwicklung jedes einzelnen zur Sache des ganzen Volkes. Die Partei wird der sinnvollen Freizeitgestaltung, besonders der Entwicklung des Schul- und Volkssports, weiterhin große Aufmerksamkeit widmen. Der Sport ist eine anerkannte gesellschaftliche Tätigkeit, die solch hervorragende Eigenschaften wie Mut, Gewandtheit, Kühnheit, Entschlossenheit, Fleiß, Ausdauer, Beharrlichkeit und bewußtes Handeln im Interesse der Gemeinschaft fördert und zur Erhaltung der Gesundheit unumgänglich ist.

Die Pflege der Volksgesundheit ist von größter Bedeutung für das Wohl und die Lebenserwartung der Bürger. Die Sorge um die Gesundheit, für gute Arbeits- und Lebensbedingungen ist eine der vornehmsten, zutiefst humanistischen Aufgaben der Arbeiter-und-Bauern-Macht. Die Hauptaufgabe für das Gesundheitswesen besteht darin, die praktischen Ergebnisse bei der gesundheitlichen Betreuung unserer Bevölkerung an das Niveau heranzuführen, das durch den internationalen Stand der Wissenschaft gegeben ist. Dem vorbeugenden Gesundheitsschutz, dem Arbeitsschutz und der Arbeitshygiene ist noch stärkere Aufmerksamkeit als bisher zu widmen. Durch systematischen Ausbau einer qualifizierten ambulanten Versorgung und durch ständige Erhöhung der Qualität der